



Prix international de la commission européenne !

publié le 27/10/2017

Descriptif :

Le projet scientifique « Mystères de la tasse » du lycée pilote innovant international vient de remporter le prix international de la commission européenne !

Après avoir remporté un premier prix national au concours C Genial lycée, le projet scientifique « Mystères de la tasse » du [lycée Pilote Innovant International](#) à Jaunay-Marigny vient de remporter le prix international de la commission européenne au concours scientifique européen EUCYS.

Les deux lycéennes, Emma Robin et Solène Dumas-Grollier, ont su convaincre le jury qui leur a attribué le prix du Joint Research Center : deux jours à l'Institut JRC à Ispra, en Italie.



Vous trouverez ci-dessous toutes les informations communiquées par M. Meyer.

Documents joints

 [A mysterious cup](#) (PDF de 563.1 ko)
English version

 [A mysterious cup](#) (PDF de 1.7 Mo)
Illustrations

 [Les mystères de la tasse](#) (PDF de 2.2 Mo)
Le mémoire pour Cgenial 2017



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.